



Les organisations syndicales avaient laissé jusqu'au 24 septembre au nouveau Premier Ministre pour répondre à leurs revendications.

En deux heures de rendez-vous, il n'a pris aucun engagement pour la justice sociale et fiscale, la conditionnalité sociale et environnementale des 211 milliards d'euros d'aides publiques, l'abandon de la réforme des retraites, la sécurité sociale, des moyens pour nos services publics, l'investissement dans l'industrie et la transition écologique!

Le PCF appelle à se joindre à la nouvelle journée de grèves et de manifestations du jeudi 2 octobre.

Le problème, ce n'est pas la dette, c'est le coût du capital, des dividendes versés aux intérêts payés aux banques!

Il existe une alternative : investir dans l'industrie et les services publics, développer l'emploi, la formation pour répondre aux besoins et relever les défis sociaux et écologiques.

C'est le sens du pacte d'avenir pour la France proposé par le PCF.







Les moyens existent pour financer ces propositions. Fixons des critères aux 211 milliards d'euros d'aides publiques versées aux entreprises, mobilisons-nous pour de nouveaux pouvoirs d'intervention des salariés! Signez la pétition



J'adhère au PCI
-----------------

Je veux aider financièrement
je verse: € (Ma remise d'impôt sero

Chèque à l'ordre de ANF-PCF

<b>REJ</b>		G	N	EZ
LE I	PC	F		





Prénom :
Nom:
Adresse :
CP/ville :
Téléphone :
E-mail: